

Directo La polémica de los lazos en Catalunya: los Mossos deben retirarlos antes de las 15 horas

COLOMBIA
ARQUEOLOGÍA

Hallan en Colombia tesoro arqueológico que incluye 14 tumbas y nariguera



REDACCIÓN
22/03/2019 04:52

Bogotá, 21 mar (EFE).- Arqueólogos que observan la construcción de un poliducto en la región del Eje Cafetero, en el centro de Colombia, hallaron un tesoro arqueológico que incluye 68 piezas cerámicas completas, 1.209 objetos de piedra y una nariguera de oro.

Así lo informó este jueves la estatal petrolera **Ecopetrol**, que en un comunicado detalló que el material recuperado, durante la construcción de un tramo del poliducto Salgar-Cartago-Yumbo, permite describir una secuencia de ocupación de unos 2.000 años.

También fueron halladas, en un trabajo conjunto con la transportadora de hidrocarburos **Cenit**, 14 tumbas, de las cuales ocho están en "perfecto estado", así como 23.000 fragmentos de cerámica, restos óseos y sellos de cerámica.

"Con los hallazgos fue posible describir una secuencia de ocupación de varias épocas que abarcan por los menos 2.000 años, desde el siglo V a.C hasta el XV a.C. Aunque la mayoría de los materiales pertenece al periodo Mirador, entre el 1.200 y el 1.500 d.C.", detalló **Ecopetrol**.

La colección arqueológica fue entregada para su preservación y cuidado a la Universidad Tecnológica de Pereira (UTP) y se nutrirá de los hallazgos que sean rescatados hasta que se finalice la construcción del poliducto, previsto para este año.

Según **Ecopetrol**, la intervención arqueológica de la zona comenzó en el 2013 antes de iniciar las labores de construcción.

A lo largo de los 55 kilómetros del trazado, entre los municipios de Chinchiná y Pereira, se identificaron 124 sitios, de los cuales 78 fueron excavados y formaron parte del rescate arqueológico.

Aunque la mayor parte del rescate fue realizado previo al inicio de las obras, durante la construcción y tendido de la tubería, el equipo de arqueología continuará con su labor.

"Para este proyecto se estableció un Plan de Manejo Arqueológico el cual contempla el rescate, previo y durante la construcción, de los sitios identificados a lo largo del trazado del nuevo tramo", agregó la información. EFE

Contenido patrocinado



Hombres: No Necesitan La Pildora Azul Si Hacen Esto Una Vez Al Día

TESTOULTRA



Detienen a Mujer que Mostró como hacer 1,000 dls con su cel

TELEVISIONACIONAL.WEBSITE



Olvidate del Botox: aprende como reducir las arrugas

ES.SUBLIMESKIN.NET

recomendado por **Outbrain**

Otras noticias



GH Dúo: Carolina Sobe expulsada en la Gala 12



María José Suárez, detenida en el aeropuerto de Madrid



Madrid, Catalunya, País Vasco... ¿Dónde crece y cae más la inversión extranjera?

Normas de participación

Últimas noticias

El resultado de la Bonoloto del jueves 21 de marzo

Las 10 mejores jugadas de la jornada en la NBA

Así es como se hizo la serie 'Gigantes'

¿Ha tenido algo una pretendiente de Manu ('MYHYV') con Noel?

En directo: Comisión de Control de la actuación de la Corporació Catalana de Mitjans Audiovisuais

La creación de 'Nuclear', el nuevo disco de Leiva